

Gremium	Termin	Status
Stadtrat	13.09.2021	öffentlich

**Antrag der Stadtratsfraktion Grünes Forum Ludwigshafen und Piraten;
Der Hemshof muss wieder unsere Altstadt mit Herz werden!**

Vorlage Nr.: 20213773

**Antrag für die nächste Sitzung des Stadtrates
- Der Hemshof muss wieder unsere Altstadt mit Herz werden!**

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,
für die nächste Sitzung des Stadtrates stellt unsere Fraktion folgenden Antrag:

Der Hemshof muss wieder unsere Altstadt mit Herz werden!

Wir beantragen, dass eine übergeordnete Arbeitsgruppe, die sich aus den Bereichen Bau- und Ordnungsrecht, Soziales, Polizei, interessierten Bürgern, Vereinen und dem Ortsvorsteher zusammensetzen sollte, gemeinsam Lösungsansätze für den Hemshof erarbeitet. Wir wünschen uns, dass dessen Ideen spätestens zum Ende dieses Jahrs vorliegen, so dass schnellstmöglich mit einer Umsetzung begonnen werden kann.

Begründung:

Die von einem Anwohner in der letzten Sitzung des Stadtrates vorgetragene Probleme im Ludwigshafener Hemshof haben eine intensive Debatte in der Stadtgesellschaft ausgelöst.

Die auch in der Tagespresse intensiv diskutierte Problematik resultiert nach Ansicht unserer Fraktion Grünes Forum und Piraten aus einer sich immer mehr verschärfende soziale Schieflage im Ortsteil. Es sind die sozialen Probleme, wie Zunahme von Armut, eine problematische Bevölkerungsstruktur, beengte und veraltete Wohnverhältnisse oder die illegale Müllentsorgung, die die Probleme im Hemshof ausmachen.

Die Stadt kann und muss mit ihrem Bau- und Ordnungsrecht, sowie mit sozialen Maßnahmen gegensteuern. Dazu müssen sich alle Beteiligten auf eine gemeinsame Linie verständigen. Daher beantragen wir eine breit aufgestellte Arbeitsgruppe, die sich auf gezielte Maßnahmen verständigt, um der von vielen Anwohnern wahrgenommenen Abwärtsspirale entgegen zu wirken.

Aber die Stadt Ludwigshafen mit ihrem Ordnungs-, Bau- und Sozialrecht kann nicht alles richten. Wir appellieren an die Einwohner des Hemshofs:

Das ist Ihr Stadtteil, Ihr Wohnumfeld, Ihr Zuhause! Ihre Stadt ist auch immer das, was Sie daraus machen. Achten Sie auf Ihre Umgebung und gehen Sie sorgsam mit Ihrem Heimatstadtteil um.

Der Hemshof ist noch lange nicht verloren. In der Ludwigshafener Altstadt steckt noch immer viel Potential, Charme und ist voller Leben. Der Hemshof darf deshalb nicht abrutschen, sondern muss wieder aufblühen.

Gehen wir gemeinsam die Probleme an, jetzt!

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Mit freundlichen Grüßen

Raik Dreher
Fraktionsvorsitzender

Grünes Forum und Piraten
Fraktion im Stadtrat

Rheinallee 4g
67061 Ludwigshafen a. Rh.